



なかよし宣言！ なかよし集会

15日(火)、第1回のなかよし集会が行われ、各学年の「なかよし宣言」の発表がありました。どの学年も、みんなでいいクラスにしようという思いがいっぱい詰まった学級の旗を掲げながら「なかよし宣言」を発表しました。



1年 「げんきなえがおは がっこう1」



2年 「ひとりひとりが かがやく 2年生」



3年生 「えがお すなお みとめ合い」

国語の学習を先生方に見ていただきました！ 3年

16日(水)、3年国語「はりねずみと金貨」の研究授業を行いました。

後ろのたくさんの先生方の視線を背中に感じて緊張しながらも一生懸命に学習する姿を見ていただきました。一人一人が担当場面の主人公のはりねずみや登場人物(動物)の心情がわかる表現を見付け、次に班で話し合いました。そして、班ごとに発表し学級全体でまとめました。

自分の考えをしっかりと発表する3年生は、たくさんの先生方からお褒めの言葉をいただきました。





なかよし宣言！ なかよし集会

15日（火）、第1回のなかよし集会が行われ、各学年の「なかよし宣言」の発表がありました。どの学年も、みんなでいいクラスにしようという思いがいっぱい詰まった学級の旗を掲げながら「なかよし宣言」を発表しました。



4年生 「学び合い 認め合う 4年生」



5年生 「笑顔 いっぱい 5年生」



6年生 「友だちを信頼し 一致団結 6年生 ファイト！」

国語の学習を先生方に見ていただきました！ 3年

16日（水）、3年国語「はりねずみと金貨」の研究授業を行いました。

後ろのたくさんの先生方の視線を背中に感じて緊張しながらも一生懸命に学習する姿を見ていただきました。一人一人が担当場面の主人公のはりねずみや登場人物（動物）の心情がわかる表現を見付け、次に班で話し合いました。そして、班ごとに発表し学級全体でまとめました。

自分の考えをしっかりと発表する3年生は、たくさんの先生方からお褒めの言葉をいただきました。

